

# *Plus de 19 000 Guatémaltèques sont alphabétisés avec la méthode cubaine « Yo sí puedo »*

---



Guatemala, 28 août (RHC).- Plus de 19 000 guatémaltèques ont été alphabétisés avec la méthode cubaine « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux) depuis 2007 au Guatemala.

La coordonnatrice nationale de ce programme, Vilma Monteagudo, docteur ès sciences pédagogiques, a expliqué à la presse que 27 communes ont été déclarées libre d'analphabétisme jusqu'à la fin 2013.

L'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la Science et la Culture, a décerné, en 2006, le Prix Roi Sejong à la méthode Cubaine qui met en exergue depuis 25 ans le travail d'alphabétisation fait par des gouvernements, des organismes et d'autres organisations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/32074-plus-de-19-000-guatemalteques-sont-alphabetises-avec-la-methode-cubaine-yo-si-puedo>



**Radio Habana Cuba**